

Reunión de la Promoción 2011

El sábado 21 de diciembre, los miembros de la promoción 2011 del ICAI se reunieron en el restaurante Riofrío de Madrid para celebrar la Navidad, convocados por sus delegados.

Este encuentro lo organizan desde que terminaron la carrera para mantener viva la unión entre los compañeros y en la velada recordaron anécdotas pasadas de su paso por la Escuela combinadas con temas de actualidad.

Diego Aranda, uno de los delegados de esta promoción y promotor

principal de estos encuentros, recalca que esta promoción se crece ante la adversidad de las circunstancias actuales y esta etapa difícil en la que les ha tocado buscar su hueco en la sociedad les está formando y robusteciendo para ser líderes del mañana. Confía en que se mantengan juntos en esta misión.

Agradece también la ayuda de la Asociación por su colaboración en la organización de esta cena y esperan seguir contando con ella para mantener la unión en una promoción llena de valores e ilusión. ■